



## Mitteilung

Puerto Montt, 19 de abril de 2024.

Estimada comunidad.

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, les cuento que fuimos los anfitriones del encuentro de jefes de Departamento de Educación Física y Deporte de la red de colegios alemanes de Chile, que se desarrolló durante el jueves y viernes en Puerto Montt. En dicha instancia, los profesionales se capacitaron en temas de interés para todos los establecimientos, al igual que se definieron las fechas de los campeonatos, entre otras materias que le competen a la disciplina. Estamos muy contentos por la gran asistencia y también por el éxito de la jornada, ya que todos se fueron agradecidos por la organización de nuestro colegio.

Otra gran noticia que nos tiene muy contentos es el gran número de estudiantes de II Medio que manifestaron su intención de ser parte del Intercambio Escolar a Alemania 2024-2025, ya que más del 90% consideró nuestra propuesta de retomar dicho programa, que tiene entre sus principales objetivos mejorar en los jóvenes su aprendizaje en el idioma y conocer más de la cultura alemana. Agradecemos a las familias que confiaron en la iniciativa, especialmente por ponerse a disposición y trabajar por alcanzar dicho propósito en beneficio de sus hijos e hijas, pues sabemos que será una gran experiencia de vida.

En otra materia, comenzamos con el proceso de admisión para el año académico 2025, especialmente para las familias nuevas que se quieran incorporar a nuestra comunidad. La etapa de postulación partió el 10 de abril y se extenderá hasta el 27 de mayo, por lo que invitamos a las personas interesadas a revisar nuestro portal web: <a href="https://www.ialeman.cl">www.ialeman.cl</a> para conocer más detalles.

Cambiando de tema, queremos felicitar y destacar a las integrantes del Frauenverein de Puerto Montt por la celebración de los 90 años de la emblemática agrupación. Desde ya vaya para cada una de ustedes nuestro reconocimiento en su nuevo aniversario.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.

Gabriel Saldivia Yáñez RECTOR